

# *Cuba: Lanza concurso de autofoto con obra de pintor español Goya*

---



La Habana, 1 dic (RHC) Visitantes cubanos y extranjeros podrán participar en el concurso propuesto la Consejería Cultural de la Embajada de España en Cuba, que consistirá en una foto junto al autorretrato del pintor Francisco de Goya (1746-1828) que se encuentra expuesto en el Museo Nacional de Bellas Artes de Cuba.

Los interesados deberán subir la imagen junto al Goya de 69 años a las redes sociales y acompañar la publicación con la etiqueta #selfieconGoya antes del 15 de diciembre.

El cuadro, disponible al público desde el pasado 14 de noviembre con motivo de la visita de los Reyes de España, don Felipe y doña Letizia, fue préstamo del Museo del Prado en España al Museo de Cuba.

La legítima obra de arte que celebra los 500 años de la Ciudad Maravilla y el bicentenario del Museo del Prado, estará expuesta durante un mes en La Habana con acceso total para quienes desean fotografiarse.

Según con Jorge Peralta, agregado cultural

de la Embajada de España en Cuba esta no es la primera vez que la pieza viaja a América, pues en los últimos 20 años ha estado en más de una decena de exposiciones en este continente.

El autorretrato fue hecho en 1815 por el avezado pintor español, calificado como el último clásico y el primer moderno y poseedor de una obra que marcó un punto de giro entre la historia y la actualidad.(PL)



**Radio Habana Cuba**